



Fiesta

Cada 25 de Agosto los torroellenses agasajamos, acariciamos y rendimos pleitesía a nuestra vieja y entrañable Torroella de Montgrí.

Lo hacemos devota y cariñosamente. Nuestra devoción para San Ginés y nuestro cariño para la Villa de nuestros amores, que siempre nos parece descuidada a fin de quererla perfecta.

Nuestro cariño y nuestra devoción —la devoción y el cariño son productos de la bondad del alma— los compartimos con todas aquellas personas que en los días de nuestra fiesta tienen la generosa generosidad —perdón por la redundancia— de venerar con su presencia a la que un día lejano fué mansión de Monarcas enamorados y conquistadores de la mar latina y de halagar con su escrutadora mirada de forastero curioso y embelesado ante el sonriente Ampurdán, nuestro legítimo orgullo de ampurdaneses.

Fiesta!! Regocijo, alegría, diversión! Solaz y deleite del espíritu! Paz en el alma! Descanso para el cuerpo y la tranquila tranquilidad —perdón por mi nueva redundancia— de que cumplimos la agradable obligación que nos impone nuestra condición de torroellenses.

Fiesta para todos!! Para Torroella y los torroellenses! Para el Ampurdán y los ampurdaneses! Para los forasteros que nos honren con su visita!

Fiesta! Un 25 de Agosto es la Fiesta Mayor de la vieja e incomparable Torroella de Montgrí!!!